

土中通信

延岡市立土々呂中学校

令和6年度学校通信 No.7 文責 岡崎 裕也



【2年生修学旅行】

11月12日(水)から14日(金)まで、
2年生が修学旅行に行ってきました。

一日目、朝6時集合、まだ夜も明けきらぬ
中、延岡新港から三台のバスがスタート。途
中休憩を挟みながら一気に広島まで行きました。
大変多くの人々が訪れていた平和記念公園で、平和学習と集会を行いました。
その後、今回の宿である尼崎市のホテルに到着。
一日目を終了しました。

二日目、京都市に朝の通勤・通学ラッシュ
の電車で移動。一日自由班別研修でした。各
自なれない地理でしたが、何とか集合時間
の16:00に帰ってくることができました。
それにしても、京都の外国人観光客、修学旅
行生の多さには驚きました。その後、大阪の
あべのハルカスに移動し、日本一の高さか
らの大坂のすばらしい夜景を見ることができ
ました。

三日目、最終日はユニバーサルスタジオ
での自由行動。生徒は目を輝かせて、アトラ
クションやショッップに向かっていきました。
熊本空港からの帰校が、午後9時を過ぎ、最
後は疲労もありましたが、全体的には天気
にも恵まれ、大きなトラブル等もなく、帰っ
てこられたことに安心しています。それぞ
れの家庭でも話が盛り上がったのではない
でしょうか？



【日曜参観とPTAバザー】

12月1日(日)は日曜参観でした。
午前中の自由参観の後、午後は、PTA主
催のバザーが開催されました。幸い、天
候にも恵まれ、体育館および、中庭を使
って様々な物品、食品販売が行われ、生
徒、保護者で賑わっていました。先日、
バザーの収支結果を報告いたしましたが
益金は、今後、学校活動の補助に使わせ
ていただけるとのことです。関係者の皆
様、お疲れ様でした。

【小学校でもあいさつ運動】

12月に入り、生徒会を中心としたメ
ンバーで、土々呂中校区内の小学校であ
いさつ運動をさせていただきました。そ
れぞれの出身小学校に朝、お邪魔して、
校門で実施しました。本校マスコットの
「トッチュー」も参加して、児童も大喜
びのようでした。一緒に参加してくれた
小学校のみなさん、どうもありがとうございました。



2024年も残すところ僅かとなりました。
例年より長い冬休みとなります。特にイン
フルエンザの流行が顕著になってきており、
今年もSNSによるトラブルも発生してい
ます。特に3年生にとっては、進路目
標実現に向けて勝負の期間です。ご家庭で
も健康管理、行動面に十分気をつけていた
だき、お子さんが3学期も元気に登校でき
ますよう、ご協力をお願いいたします。

12/28～1/3は年始年末休業となり
ますので、重大な事件等が発生した場合、
延岡市役所夜間時間外窓口 34-2111まで
ご連絡ください。

1年間、ありがとうございました。来年も
よろしくお願ひいたします。